

# mitten drin



## INKLUSIONS-BAUSTEIN MUSIK

**VERDEN.** Neun Bands auf zwei Bühnen, ob Rock, Pop oder Indie - bei unserem HalloVerden-Festival gibt's Musik pur. Und das bereits zum neunten Mal. Spaß machen soll die Veranstaltung, das ist dem Organisationsteam wichtig. Doch es geht um noch mehr, denn das Festival hat darüber hinaus eine weitere Bedeutung: Es ist ein Baustein dafür, Inklusion mehr und mehr in der Gesellschaft zu verankern.

Wenn sich die Türen der Stadthalle am Samstag, 16. November, für HalloVerden öffnen und die Musikfans ins Innere strömen und mitfeiern, ist das für die Mitglieder des Organisationsteams aus dem Haus der Lebenshilfe Rotenburg-Verden der schönste Lohn. Schließlich liegt hinter ihnen eine monatelange Vorbereitungsphase, in der es viel zu bedenken gilt. Nicht nur die Bands müssen verpflichtet werden. Was ist mit Licht und Sound? Wer schiebt wann und wo Dienst? Ist beim Catering für die Musiker und Musikerinnen alles bedacht worden? Was ist beim Einlass zu beachten? Viele Fragen, die geklärt werden müssen. Doch natürlich profitiert das Team von einer Sache ungemein: von der jahrelangen Erfahrung.

Unterstützt wird die Veranstaltung übrigens von der Aktion Mensch. Ohne die Förderung, erklärt Hans-Joachim Hopfe (Bereichsleitung Wohnen), wäre eine Veranstaltung dieser Größenordnung nicht zu wuppen. Er freut sich zudem, dass er sich auf das Orga-Team verlassen kann und alle mit Freude bei der Sache sind. Viel ehrenamtliches Engagement wird in die

Durchführung gesteckt, von Menschen mit und ohne Behinderung, von Bewohnerinnen, Bewohnern und Beschäftigten ebenso wie von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

Wieder wurde auf eine musikalische Mischung bei der Programmplanung geachtet. Als Headliner dabei: Henning Wehland, der im Oktober sein neues Werk „Gesetz der Toleranz“

auf die Reise schickt. Ob als Mit-

glied der Band H-Blockx oder

der Söhne Mannheims oder

aber als Juror beim TV-For-

mat „The Voice Kids“: Henning

Wehland ist Musikfans durch

sein Crossover-Können schon

an ganz unterschiedlichen Stellen

über den Weg gelaufen. Dazu noch sein

Solo-Pfad, der ihn nun nach Verden führt.

Auch auf Fiddler's Green (Foto oben) und die weiteren Bands freuen sich die Fans.

Der Zeitplan:

- **Meilentaucher** ab 16 Uhr
- **Kahuna** ab 16.45 Uhr
- **Engst** ab 17.30 Uhr
- **C for Caroline** ab 18.25 Uhr
- **Fiddler's Green** ab 19.10 Uhr
- **Please Madame** ab 20.15 Uhr
- **Everlaunch** ab 21 Uhr
- **Tequila & the Sunrise Gang** ab 22.05 Uhr
- **Henning Wehland** ab 22.50 Uhr



Tickets fürs Festival gibt es unter anderem bei Eventim sowie direkt bei der Lebenshilfe Rotenburg-Verden unter 04261-944355.



**Lebenshilfe**  
ROTENBURG • VERDEN



# mitten drin

Willkommen zur Ausgabe 04/19 von „mittendrin“! Mehrfach im Jahr informieren wir in dieser Form über Neuigkeiten und interessante Geschichten aus unserem Haus. Viel Spaß beim Lesen und „Danke“ an die, die unseren Newsletter bei sich auslegen.

Zum Vormerken: Am Samstag, 23. November, 10 bis 18 Uhr, steigt die große **Adventsausstellung** bei Blume & Co in Kirchlinteln! Dort gibt es Adventsfloristik, Kränze, bei uns gewachsene Weihnachtssterne, Deko und noch viel mehr. Also unbedingt vorbeischaun!

Impressum:  
Lebenshilfe Rotenburg-Verden  
gemeinnützige GmbH  
Westerholzer Weg 1-3  
27356 Rotenburg (Wümme)  
Telefon: 0 42 61 - 94 43 - 0  
www.LhRowVer.de · info@LhRowVer.de  
Geschäftsführer: Dr. Marc Brockmann  
Redaktion: Wibke Woyke

## SIEHSTE MAL!

**VERDEN/VISSELHÖVEDE.** Was für ein toller Erfolg für unsere Künstler und Künstlerinnen: Hans-Rudolf Vollers, Hans-Peter Haupt, Volker Schwan, Holger Hain, Silke Daesler, Antonia Ritz, Valentina Kuppe, Michael Hantelmann, Corinna Schüler, Maria Wolfram und weitere nahmen mit ihren Werken an der großen öffentlichen Ausstellung „Siehste mal“ in Visselhövede teil.

Für alle Beteiligten war das eine besondere Wertschätzung ihrer Kreativität. Im ArtOutlet befanden sie sich in bester Gesellschaft, denn auch viele andere Künstler waren bei der zweitägigen Präsentation an Bord. Aus

unserem Atelier VIELFARB gab es vor allem Malerei, Zeichnungen und Druckgrafiken zu sehen. Und die kamen bei den Besuchern und Besucherinnen bestens an.

Wir freuen uns auf weitere Ausstellungen, ob in Visselhövede oder anderswo!



## AUCH OPTISCH EIN TEAM

**ROTENBURG/VERDEN.** Unsere Fußballmannschaft ist auf dem Platz eine tolle Einheit. Teamgeist ist selbstverständlich und natürlich gibt's auch Ehrgeiz, zu gewinnen. Nicht nur in den Trainingseinheiten hängen sich die Kicker rein, sondern natürlich auch bei diversen Turnieren, an denen im Laufe des Jahres teilgenommen wird. Und nun gibt's endlich ein passendes einheitliches Outfit.

Die Lebenshilfe Rotenburg-Verden spendierte der Mannschaft Trikots, Hosen und Stutzen, um auch optisch

zu demonstrieren:

Wir sind ein Team!

Geschäftsführer

Dr. Marc Brockmann

schaute

vor Kurzem

bei einer Trainingseinheit

vorbei, bei der die neue

Sportbekleidung gleich

stolz vorgeführt wurde. Auf der Brust tragen die Kicker nicht nur die Lebenshilfe-Schwalbe, sondern auch den Schriftzug unserer Ladens UNIKAT. Umgesetzt wurde der Druck in unserer hauseigenen DruckWerkStadt.

Dank für die neue Bekleidung gab's nicht nur von den Spielern, sondern auch von André Flömer und Norbert Fitschen, die das Team betreuen.

